



Spectacles

La Coopérative d'écriture - Le Bal littéraire pour les enfants

👁️ Pas vu mais attirant

👍👍👍👍 (aucune note)

Le 20 juin 2015

Théâtre Gérard-Philippe - Saint-Denis

C'est quoi un bal littéraire ? Un moment où sont associés deux plaisirs : celui du mouvement et celui d'une immersion dans une histoire, à la fois chantée et dite. Le matin même, les auteurs (Enzo Cormann, Emmanuelle Destremau, Fabrice Melquiot et Pauline Sales) de la Coopérative d'écriture se réunissent et font bouillir la marmite à fictions. En fin d'après-midi, ils se retrouvent sur scène pour livrer à plusieurs voix une histoire inédite, concoctée à partir d'un choix d'une dizaine de morceaux musicaux. Les textes s'écoutent et les chansons se dansent ! Une forme de bal renouvelée, adaptée aux petits spectateurs.

Françoise Sabatier-Morel.